

« Si l'on ne nous restait d'autre moyen de nous faire respecter, il faudrait aller jusqu'au sang. »
LA CROIX
(de Morlaix)

Il n'y a pas de péril fasciste!...

Le libertaire

ORGANE HEBDOMADAIRE DE L'UNION ANARCHISTE

L'ESPRIT DE LOCARNO

Quand, il y a quelques mois, toute la presse mondiale chantait le los à Briand parce qu'il avait mené à bien sa tâche de « pacification internationale » en obtenant la signature de tous les Gouvernements présents à la Conférence de Locarno ; quand tous les pluimis entonnaient un hymne à la Paix enfin triomphante — et à cet acte diplomatique qui était, disaient-ils, la « première réalisation des Etats-Unis d'Europe » — nous avions alors dit ce que nous pensions de ce « chiffon de papier » à savoir qu'il n'était qu'une vaste fumisterie destinée à calmer les esprits de ceux qui pensaient que le capitalisme mondial n'avait pas dit son dernier mot et que la barbarie de 1914-18 pouvait se renouveler d'ici peu par rapport aux convoitises des clans financiers.

Nous disions que le pacte de Locarno était appelé à subir le même sort que le fameux pacte de La Haye de 1907 relativement au Palais de la Paix.

En effet, à cette date, le tsar, l'empereur d'Allemagne, M. Léon Bourgeois et les représentants de toutes les puissances européennes avaient, à l'occasion de l'inauguration de ce fameux palais, signé un accord aux termes duquel toutes les nations contractantes s'engageaient à maintenir la paix dans le monde et à se plier, en cas de conflit, à un tribunal d'arbitrage.

Or, à diverses reprises, après ce pacte, les gouvernements furent aux prises et jamais ce fameux tribunal ne fonctionna. Le conflit austro-serbe qui fut le prétexte de la guerre de 1914 ne fut pas non plus porté à la juridiction internationale et la tuerie mondiale fut déclenchée par tous les signataires du pacte de La Haye !

C'était fatal ! La phynance ne peut maintenir son hégémonie que grâce aux guerres (soit coloniales, soit continentales) et la ploutocratie doit faire courber les têtes des plus puissants hommes d'Etat, car ceux-ci ne sont rien de plus que leurs valets.

Ce que nous disions, il y a quelques mois, menaçait de recevoir une confirmation éclatante.

Au lendemain de Locarno, nous assistâmes au conflit gréco-bulgare, au conflit anglo-turc, et voici que maintenant une nouvelle conflagration pointe à l'horizon.

Le fou du roi, le sinistre assassin qui est aujourd'hui à la tête du Gouvernement italien, l'apache Mussolini vient encore de faire des siennes.

Non content d'avoir assassiné tous les Italiens qui voulaient résister à son régime sanglant, non satisfait d'avoir torturé, emprisonné ou réduit à l'exil tous les opposants à sa terreur, voici qu'il réve aujourd'hui un assassinat plus en grand que celui qu'il a organisé en système dans le pauvre pays italien.

Le fascisme qui ne connaît aucun scrupule est une doctrine impérialiste.

Le pétin Benito rêve, en effet, de jouer dans le monde le rôle d'un second Napoléon-Bonaparte, et il manifeste, dernièrement, sa volonté de rétablir un empire romain.

En 1923, il cherchait querelle à la France à propos de la Savoie et de la Tunisie. Il en fut pour ses frais.

À présent, c'est à l'Allemagne qu'il lance ses imprécations comminatoires, et ce, au sujet du Tyrol.

Quand le Haut-Adige était terre autrichienne, les Italiens protestaient parce que les gouvernements viennent exigeant des brimades sur les « irrédents » et aujourd'hui, les Autrichiens et les Allemands font retentir le monde des échos des plaintes des Germaniques persécutés dans cette contrée.

Le grotesque et sinistre dictateur a prononcé un discours à Monte-Cittorio qui est une véritable provocation guerrière. Stremane répond en protestant contre le ton belliqueux de la diatribe et l'invoque le pacte de Locarno et cette vieille folie de Société des Nations.

Ainsi, depuis que le traité de Locarno est signé, les principaux signataires sont en conflit et le lamentable Aristide Briand demeure tout pantois devant le néant de ce que les gouvernements ont nommé sa gloire impérialiste.

Et nous ne sommes pas au bout des surprises, si tant est qu'un homme de notre temps fut encore assez naïf (soyons polis) pour être crédulé en les palinories des fantoches qui gouvernent l'Europe.

Déjà, à propos des mandats en Syrie, en Mésopotamie, en Irak, etc., les nations « phéniciennes » se disputent et nul doute qu'un des conseils de la S. D. N. nous assistera à une levée de boucliers dont populo sera encore les bras en hommes et en argent.

L'esprit de Locarno, c'est l'esprit de duplicité, d'hypocrisie et de bas calcul.

C'est la revanche des félins et des reptiles sur les gens de bonne foi.

Ceux qui veulent la paix sont tout à fait confiants en la tenue du fameux pacte, parce qu'ils ne peuvent pas se faire à l'idée que les seuls responsables de toutes les guerres, ce sont les puissances d'argent et leurs domestiques, les politiciens.

Ils espèrent, les pauvres fils, que

AUX LECTEURS DU "LIBERTAIRE" IL FAUT PRENDRE PARTI

Rédaction et Administration : PIERRE MUALDES

9, rue Louis-Blanc, Paris (10^e)

Chèque postal : Delecourt 691-12

ABONNEMENTS	
FRANCE	ÉTRANGER
Un an... 15 fr.	Un an... 21 fr.
Six mois... 7,50	Six mois... 11 fr.
Trois mois... 3,75	Trois mois... 6 fr.
Chèque postal : Delecourt 691-12	

Les anarchistes veulent instaurer un milieu social qui assure à chaque individu le maximum de bien-être et de liberté adéquate à chaque époque.

L'UNITÉ DU MOUVEMENT ANARCHISTE

ceux qui s'enrichissent toujours à la faveur des boucheries viendront leur appeler « sur un plateau », la déesse tant désirée : la Paix.

Nous, nous ne sommes pas de ceux que l'on peut appeler des pacifistes béninois. Nous disons que la paix ne peut être instaurée par le monde qu'une fois que seront exterminées toutes les puissances maléfiques qui ne vivent que grâce au malheur des gens.

Nous affirmons que Locarno fut une vaste fumisterie, parce que le pacte prétenait instaurer immédiatement la paix alors que l'amour entre les hommes ne pourra régner que lorsqu'une guerre sera déroulée sur notre planète.

Cette guerre, que nous seulement nous envisageons, mais que nous souhaitons de tout notre cœur, c'est la guerre sociale.

Guerre sans pitié, ni merci, au cours de laquelle deux clans seront aux prises : le clan des autoritaires esclavagistes, des financiers voleurs, des patrons assassins et le clan des hommes qui, exploités jusqu'aujourd'hui, entendent ne plus être ni chair à travail, ni chair à spéculer, ni chair à canon.

Guerre qui sera une lutte à mort à l'issue de laquelle devra triompher la Liberté... si tous les spoliés veulent briser leurs chaînes.

UNION ANARCHISTE

LA TOURNÉE CHAZOFF

Le succès moral de la tournée est un fait accusé. Partout des auditoires nombreux, partout des sympathies. Espérons que les camarades auront entretenir l'état d'esprit créé par les conférences. Pour une réussite totale et des résultats probants il faut que tous nous touchions un groupe anarchiste se forme. Les plus actifs ne failliront pas à cette besogne. Des conférences auront lieu le 12 février à Rive-de-Gier, le 13 à Saint-Etienne, le 14 à Fullis-Fure, le 15 à Vienne, le 17 à Grenoble, le 18 à Romans, le 19 à Port-de-Bouc, le 20 à Nîmes, le 21 à Marseille, le 22 à Almargues, le 23 à Saint-Laurent-d'Aigues, le 24 à Alais, le 27 à Arles, le 1^{er} mars à Ramonville, le 2^{me} mars à Montauban, le 3^{me} mars à Toulon (idem), le 5^{me} mars à Saint-Raphaël (idem), le 6^{me} mars à Hyères (idem).

LA TOURNÉE LOREAL

Les camarades qui habitent les villes dont les noms vous suivre, sont priés de répondre tout de suite.

Une négligence entraîne énormément le travail d'organisation de la tournée. C'est un appel à la conscience qui nous faisons.

La tournée passe le 1^{er} février à Toulouse (R. affirmatif). Le 2^{me} février à Tarascon (R. affirmatif). Le 23 février à Targo ou Chatellerault. Le 24 février à Saint-Junien. Le 25 février à Limoges. Le 26 février à Périgueux (Réponse affirmatif).

Le 27 février, à Agen. Le 1^{er} mars, à Montauban (affirmatif). Le 2^{me} mars, à Albi (affirmatif). Le 3^{me} mars, à Saint-Hévy (affirmatif). Le 4^{me} mars, à Carmaux (affirmatif). Le 5^{me} mars, à Montpellier. Le 6^{me} mars, à Béziers. Le 7^{me} mars, à Bousquet-d'Orb. Le 8^{me} mars, à Coursan. Le 9^{me} mars, à Narbonne. Le 10^{me} mars, à Perpignan. Le 11^{me} mars, à Béziers. Le 12^{me} mars, à Lavaur. Le 13^{me} mars, à Alès. Le 14^{me} mars, à Toulouse. Le 15^{me} mars, à Pau. Le 16^{me} mars, à Oloron. Le 18^{me} mars, à Bayonne. Le 19^{me} mars, à Barbaz. Le 20^{me} mars, à Bordeaux (affirmatif).

Les demandes des demandes sont les suivantes : « Adressez de la salle, heure de la réunion, nombre d'affiches nécessaires. Adressez à Pierre Chazoff, 9, rue Louis-Blanc, Paris (10^e). »

LA TOURNÉE LOREAL

Les camarades qui habitent les villes dont les noms vous suivre, sont priés de répondre tout de suite.

Une négligence entraîne énormément le travail d'organisation de la tournée. C'est un appel à la conscience qui nous faisons.

La tournée passe le 1^{er} février à Toulouse (R. affirmatif). Le 2^{me} février à Tarascon (R. affirmatif). Le 23 février à Targo ou Chatellerault. Le 24 février à Saint-Junien. Le 25 février à Limoges. Le 26 février à Périgueux. Le 27 février à Agen. Le 28 février à Bousquet-d'Orb. Montpellier, Béziers, Narbonne, Perpignan et Coursan devront parvenir au camarade A. Daunis, rue Sambré-et-Meuse, 4, à Narbonne.

AVIS IMPORTANT

Pour les villes dont les noms vont suivre, l'organisation des conférences revient au groupe de Narbonne, centre de la Fédération du Languevin, et conséquence, les renseignements concernant Béziers, Le Bousquet-d'Orb, Montpellier, Béziers, Narbonne, Perpignan et Coursan devront parvenir au camarade A. Daunis, rue Sambré-et-Meuse, 4, à Narbonne.

SAINT-ETIENNE

Demain samedi, 13 février, à 20 h. 30, Grande salle des Conférences, Bourse du Travail. Orateur : CHAZOFF.

TULLINS-FURE

Dimanche 14 février, à 20 h. 30, Salle des Fêtes de la Mairie. Orateur : CHAZOFF.

VIENNE

Le lundi 15 février, à 20 h. 30, Salle du Théâtre Municipal. Orateur : CHAZOFF.

GRENOBLE

Le mercredi 17 février, à 20 heures, Salle des Concerts de l'Hôtel de Ville. Orateur : CHAZOFF.

ROMANS

Le jeudi 18 février, à 20 h. 30, Salle de l'Hôtel Dancing Chanudet, rue Palestro. Orateur : CHAZOFF.

PORT-DE-BOUG

Le vendredi 19 février, à 20 h. 30, Salle du Cinéma Familia, à la Pegue. Orateur : CHAZOFF.

MARSEILLE

Le dimanche 21 février, à 9 h. 30 du matin, place d'Aix, Bar des Colonnes. Orateur : CHAZOFF.

Dans les derniers numéros du journal, nous avons mis tous nos amis au courant de notre situation financière. Nous avons lancé un appel de détresse.

Nous avons dit : « Il faut que tous ceux qui pensent que notre organe doit vivre manifestent leur solidarité en nous donnant l'aide pécuniaire qui nous est indispensable. »

Ce n'est pas de gaieté de cœur que nous avons rempli nos colonnes de ces appels. Nous eussions préféré, au contraire, publier des notes optimistes et clamer : les antiautoritaires veillent et ne sont pas disposés à se laisser abattre.

Hélas ! les résultats ne nous permettent pas un tel langage et il nous faut une fois de plus, crier : « Au secours ! »

Nous avons exposé le bilan de nos recettes et dépenses hebdomadaires et avons démontré qu'un déficit important restait à combler.

Nous avons émis l'idée que tous les amis de notre organe versent un appont mensuel et régulier de 1 franc par mois, grâce auquel serait sauve notre journal.

Voice que, maintenant, grâce au gâchis financier international et au jeu de spéculation sur les changes, notre imprimeur se voit obligé de majorer sa facture. Ce n'est donc plus six cents, mais HUIT CENT FRANCS par numéro qu'il nous faut troubler.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laisseront mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autoritaires.

Et alors, si vous voulez que la vérité soit toujours clamée en face des charlatans de la politique il faut savoir accomplir l'effort (minime pourtant) que nous réclamons de tous nos amis.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laissent mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autoritaires.

Et alors, si vous voulez que la vérité soit toujours clamée en face des charlatans de la politique il faut savoir accomplir l'effort (minime pourtant) que nous réclamons de tous nos amis.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laissent mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autoritaires.

Et alors, si vous voulez que la vérité soit toujours clamée en face des charlatans de la politique il faut savoir accomplir l'effort (minime pourtant) que nous réclamons de tous nos amis.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laissent mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autoritaires.

Et alors, si vous voulez que la vérité soit toujours clamée en face des charlatans de la politique il faut savoir accomplir l'effort (minime pourtant) que nous réclamons de tous nos amis.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laissent mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autoritaires.

Et alors, si vous voulez que la vérité soit toujours clamée en face des charlatans de la politique il faut savoir accomplir l'effort (minime pourtant) que nous réclamons de tous nos amis.

Il faut choisir. Ou être parmi ceux qui nous laissent mourir sans tenter quoi que ce soit, ou bien être au milieu des camarades qui pensent qu'actuellement il est assez triste de n'avoir qu'un pauvre hebdomadaire pour répondre aux mensonges et calomnies de tous les autor

La vie de l'Union Anarchiste

COMITE D'INITIATIVE

Lundi à 20 h. 30 précises, local habituel.

AUX GROUPES

Les tournées de conférences entraînent des frais considérables. L'U.A. a commencé à s'endetter, camarades, faites vite pour soucire au versement annuel, et n'oubliez pas de régler vos cotisations mensuelles.

P. Odéon.

Bordeaux. — Placard conférence Loréal passera à temps.

Perigueux. — Je fais tirer les affiches avec adresse salle Bourse du Travail ?

Narbonne. — Prière de faire vite pour renseignements tournée.

Montauban. — Entendu pour conférence Loréal, vendredi 1^{er} mars.

Orléans. — Le camarade qui se charge de l'organisation conférence Loréal est prié de me faire.

PARIS-BANLIEUE

FEDERATION DE LA REGION PARISIENNE COMITE D'INITIATIVE

Réunion du C. I. de la Fédération mardi 10 février, local habituel.

La correspondance de la Fédération doit être adressée à Gaston Fargue, 9, rue Louis-Blanc, Paris-10^e.

GROUPES DES 3^e ET 4^e

Réunion du groupe tous les samedis soirs à 8 h. 30 (Métro : Saint-Paul), sous l'horloge. Des camarades y attendront les sympathisants et on se réunira ensuite dans une salle.

GROUPES DES 5^e ET 6^e

Comme je n'ai plus le temps de m'occuper du Groupe je prierai un camarade de venir bien me servir comme secrétaire et trésorier. Au moins on pourra se présenter pour occuper ces fonctions, je ferai savoir aux camarades que je déposerai les livres de la bibliothèque et l'argent du groupe au « Libertaire ».

J'ai le ferme espérance qu'un camarade se dévouera et fera prospérer le Groupe des 5^e et 6^e, qui, depuis quelques temps, laisse à désirer. Je suis à la disposition du camarade de nos volontés qui voudra bien s'occuper de ces fonctions. Lecorder.

GROUPES DES 3^e ET 4^e, 12^e ET 20^e

Aujourd'hui vendredi à 20 h. 30, 163, boulevard de l'Hôpital, réunion du groupe.

Tous les camarades que la propagande intéressante sont invités à être présents. Les sympathisants et les lecteurs du « Libertaire » sont cordialement invités.

AUX CAMARADES DU 14^e

Estimez les camarades vont-ils se réveiller ? Il faut l'espérer. Nous vous donnons rendez-vous pour le vendredi 12 février à 20 h. 30, rue du Château, 111. Que tous soient présents.

GROUPES DU 19^e

Samedi 13 février, 15, rue de Meaux, à 8 h. 30. Réunion des camarades adhérents du groupe. La souscription des 5 francs. Questions diverses.

GROUPES ANARCHISTE DU XV^e

85, rue Mademoiselle. A 20 h. 30, réunion conférence par Duval, des Jeunes anarchistes, sur : Egoïsme et Altruisme. Entrée gratuite. Invitation à tous les lecteurs du « Libertaire ».

GROUPES DU XX^e

Le groupe du 20^e, mis en place de la pénible situation pécuniaire du « Libertaire » a décidé de faire échouer la suggestion apportée au C. I. de la Fédération, à verser la somme de 50 fr. (qui peut être déduite de la somme de sa caisse) au groupe. Et il fait une invitation pressante à tous les autres groupes pour imiter son geste.

D'autre part, quelques adhérents du groupe ont constitué un groupe des Amis du « Libertaire » et s'engagent à soutenir par des versements réguliers notre vaillant organe.

Réunion du groupe le jeudi 18 février à 20 heures 30, au Faisan Doré, 28, boulevard de Belleville. Causerie par Sall Mohamed sur : L'Algérie sous la domination française.

CONFÉRENCE SUR L'ALGERIE

Invitation cordiale à tous.

GROUPE D'ANARCHISTE D'ANTONY-FRESNES

Dimanche 14 février, à 10 heures du matin, café Delarochette, 1, Grande-Rue, à Fresnes, assemblée mensuelle. À l'ordre du jour : 1^{er} renouvellement du bureau pour 1926 ; 2^e adhésions à l'U. A. et à la Fédération Internationale ; 3^e discussion sur le prochain meeting qui aura lieu à Antony.

Tous les lecteurs du « Libertaire » de la région sont invités.

GROUPES DE SAINT-DENIS

Pour la troisième fois, François Bally est prié de venir au groupe vendredi 12 pour affirmer le concernant.

Dernier avertissement.

GROUPES DE LEVALLOIS

Salle Le Vassur, 37, rue des Frères-Herbert, réunion jeudi 18 février à 20 h. 30 précises. Compte rendu de la conférence Loréal et du Comité d'Initiative ; situations financières du groupe du « Libertaire », diverses questions non moins importantes, souvent posées et auxquelles nous devrons nous situer personnellement. La discussera sera brève et nous souhaitons que un camarade ne manquera à cette réunion.

GROUPES REGIONAL DE PUTEAUX

Réunion du groupe vendredi prochain 14 février à 20 h. 30, salle de l'Intersyndicale, 60, rue de Paris, une causerie sera faite par un copain, sur le poids de 80 kilos, les tuniques et les espadrilles. Avant la causerie, compte rendu du C. I.

Les camarades et sympathisants sont invités à assister à cette causerie.

GROUPES LIBERTAIRE DE VILLENEUVE-SAINT-GEORGES ET ENVIRONS

Réunion du groupe dimanche 14 à 9 h. 1/2, 10, avenue Carnot, ancienne Maison Delaunay.

Les copains qui ne pourront se déplacer, peuvent envoyer leur thème à l'adresse ci-dessus. A cette réunion, on envisagera la possibilité d'un meeting de propagande avec le concours de Loréal.

GROUPES DE PANTIN-AUBERVILLIERS

Le groupe se réunira le mercredi 17 février 1926, à 20 h. 30, salle Camille, 23, rue du Vivier, Avenue entre camarades et « la Vitalité du « Libertaire ».

Les copains qui ont répondu à l'appel financier du groupe, que ceux qui ne l'ont encore fait ne rentent pas à demain, mais envoient aujourd'hui même les fonds au trésorier M. Lenglois, 50 bis, rue Heurtault, Aubervilliers.

GROUPE DE LAGNY

Samedi 13 février à 21 heures, salle Léger, rue Saint-Laurent, 1, conférence par Grandjean, sur L'œil d'un monde nouveau.

AULNAY-SOUS-BOIS

Tous les camarades du Groupe font appel aux compagnons et sympathisants, pour assister à la réunion du samedi 20 février à 8 h. 30 du soir, salle Eynaut, place de la Mairie.

Il est urgent de discuter fermement et de prendre une décision au sujet de la propagande et de faire tout ce qu'il faut pour diffuser les idées anarchistes.

Tous les camarades des localités environnantes qui voudraient prêter leurs concours à cet effet, sont invités à prendre part à cette réunion.

Invitation cordiale à tous et toutes.

Tous les 15 jours, le samedi soir à 8 h. 30, réunion du Groupe, et causerie éducative par un camarade, au siège, salle Eynaut, place de la Mairie.

P. S. — L'on peut se procurer tous les journaux d'avant-garde à cette adresse.

PROVINCE

FEDERATION LIBERTEAIRE DU LANGUEDOC

Après entente avec P. Odéon, secrétaire de l'U. A., je suis chargé de l'organisation de la tournée Loréal dans les villes ci-après :

Voici donc une proposition de tournée que je vous soumets, après étude de l'horaire des trains et tenant compte des difficultés qu'offre le chemin de fer pour organiser certains jours de la semaine :

Montpellier, 5 mars ; Béziers, 6 mars ; Le Poujol, 7 mars ; Repois, 8 mars ; Coursan, 9 mars ; Narbonne, 10 mars ; Perpignan, 11 mars ; Béziers, 12 mars.

Me donner l'adresse du camarade organisateur ou se renseigner sur les nombreuses difficultés nécessaires, le nom de la gare et la date qui convient, tout ceci à la plus vive possibilité d'apporter les modifications utiles en cas de changement de dates, étant chargé de donner une réponse avant le 18 courant.

Pour la F. L. L. :

A. Daunis, 1, rue Sambras-et-Meuse, Narbonne.

GRENOBLE

Nous faisons un pressant et dernier appel aux camarades qui manifestent quelque découragement ; pour qu'ils viennent s'y remettre, et lancer avec nous leur voix dans le concert social tant qu'il est encore temps.

Ordre du jour :

1^{er} Derniers appels pour le meeting Chazot, qui doit avoir lieu le 17 courant, salle des concert à l'Hôtel de Ville.

2^e Affiche.

3^e Résolution à prendre concernant le groupe.

GROUPES D'ETUDES SOCIALES SAINT-HENRI

Nous avons reçu du Saint-Henri un article. Les camarades sont priés de patienter pour connaître la réaction de l'ordre du jour. Je vous demande de faire à ce sujet une déclaration à l'ordre du jour.

Le 2^e mars, à 14 h. 30, au théâtre Pelloutier, 13, rue de l'Amiral, pour l'assemblée générale annuelle de l'U. A. et de la Fédération, proposée concernant la conférence, Salut fraternel, Odeon.

GROUPES ANARCHISTE

BIEN-ETRE ET LIBERTE DE TOULOUSE

Les camarades du groupe font un pressant appel à tous les sympathisants et camarades qui assistent à la réunion pour le meeting Chazot, qui doit avoir lieu le 17 courant, salle des concert à l'Hôtel de Ville.

Un camarade portera à la réunion les affiches.

Ordre du jour :

Question salaires : décisions à prendre sur l'orientation de notre mouvement syndical.

DANS LES SYNDICATS

Chez les Terrassiers

Réunion de la Section de Nanterre le dimanche 14 février, à 9 heures du matin. Délégué : Riquet.

Commission de contrôle : dimanche 14 février, à 9 heures du matin, au siège. Le Bureau.

TRIBUNE FEDERALE DU BATIMENT

CONTRE L'INFAMIE DES DECRETS D'ADMINISTRATION PUBLIQUE, REVOLTONS-NOUS

La vieille Fédération du Bâtiment demande, aux gars de la Batisse de se rappeler cette date :

1^{er} MARS 1926

ASSEMBLEE GENERALE DES SECTIONS TECHNIQUES SUIVANTES

ASSEMBLEES GENERALES DES SECTIONS TECHNIQUES SUIVANTES

Dimanche 14 février, à 9 heures, à la Bourse du Travail

Maçonnerie-Pierre, Demolisseurs. — Petite Salle des Grèves.

Cimentiers, Maçons d'Art et Aides. — Salle de Commission 1^{er} étage.

Brûleurs, Fumistes Industriels. — Salle de Commission 1^{er} étage.

Charpentiers en Bois. — Salle de Commission, 4^{me} étage.

Voirie, Pavés et Aides. — Salle des Commissions 2^{me} étage.

Serrurerie, Construction Métallique. — Salle Henri-Perrault.

Peintres. — Mardi 17 février 47 h. 30

Peintres. — Vendredi 19 février, à 17 h. 30

Plombiers Posseurs, Zingueurs, Couvreurs et Plomberie du Gaz. — Salle Eugène-Varien.

Monteurs-Electriciens. — Salle Henri-Perrault.

REUNION DES CONSEILS TECHNIQUES DES SECTION SUIVANTES

A 18 heures, Bourse du Travail, 4^{me} étage

Vendredi 12 février

Monteurs-Electriciens. — Bureau 13.

Mardi 16 février

Charpentiers en Fer. — Bureau 14.

Monteurs-Electriciens. — Bureau 13.

Peintres. — Salle de Commission, 2^{me} étage.

Monteurs. — Salle de Commission, 3^{me} étage.

Mercredi 17 février

Monteurs. — Salle de Commission, 3^{me} étage.

Permanence prud'homale, de 18 à 19 heures.

Bureau 12, 4^{me} étage : Rousselot, peintre.

Jeu 18 février, à 18 heures

Commission Exécutive du S. U. B.

AVIS IMPORTANT

Les Sections suivantes : plombiers, charpentiers en fer, serruriers, peintres, menuisiers et monteurs en charpente sont informées que la Bourse du Travail sera fermée le mardi 16 février, à 6 heures du soir.

En conséquence toutes les réunions de conseils sont reportées soit au lendemain, soit au mardi de la semaine suivante.

Le Bureau du S. U. B.

COMMUNICATIONS

Communications diverses

GOMITE DE DEFENSE SOCIALE

Mardi 16 février, à 20 h. 30, salle de la Solidarité, 15, rue de Meaux, réunion de tous les adhérents, Correspondance et situation financière ; affaires en cours.